

Corinne BARBIER (Y. C. des Sablettes) a préparé la Coupe de France en se classant 2e au championnat de la ligue sur "Optimist"

Gilles Marcaillou et Pascal Paecht parmi les sélectionnés

Corinne Barbier... Ce nom n'attire peut-être pas l'attention des profanes du sport « voile » mais il est déjà bien connu de tous les sportifs s'intéressant au Yachting et plus particulièrement à l'activité des jeunes, au sein du Y.C. des Sablettes.

Un club bien sympathique, hautement présidé par M. Plagnol, qui a fait de gros efforts pour la vulgarisation de ce sport, auprès des jeunes. Un club qui a aussitôt prêté son concours dès que fut créée l'école municipale de voile à Saint-Elme.

Or depuis, les jeunes barreaux se sont lancés dans la compétition et dans une classe créée spécialement pour eux, celle des « Optimist ».

Ils obtinrent bien vite des résultats. De là, quelques noms vinrent garnir des classements de petites régates puis, ce fut à un échelon supérieur.

On y trouvait les noms de Gilles et Sylvaine Marcaillou, Roussi,

Pascal Paecht, J.-Claude Lai et bien d'autres.

LE 9 SEPTEMBRE DERNIER LA CONSECRATION

Oui, d'autres noms étaient cités et plus particulièrement celui d'une toute jeune fille Corinne Barbier.

Cet « espoir » du Y.C.S. avait déjà gagné sa qualification pour les phrases finales des premières régates du Sucre, organisée par le C.E.D.U.S. sous les auspices de la F.F.Y.V.

Pour Corinne, c'était le début d'un petit « vedettariat ».

En effet, elle confirmait cette prestation le 9 septembre dernier sur le plan d'eau de l'étang de Saint-Quentin, près de Paris, en remportant la finale de cette grande régate, animée par tous les représentants de France.

C'était la consécration lui apportant de magnifiques récompenses, un « Match Europe » de 300.000 A.F., une montre de

plongée et aussi son poids en sucre.

APRES CANNES, LA COUPE DE FRANCE

Dimanche, Corinne Barbier se classait deuxième derrière l'excellent barreur cannois Laurent Courarie-Delage, au championnat de la Ligue, disputé sur le plan d'eau de Cannes.

Là, elle remportait une manche et rentrait cinquième à la seconde.

Cette compétition groupait les barreaux du Var, des Alpes-Maritimes et de la Corse.

La régularité de ses classements la qualifie à la participation de la coupe de France des « Optimist ». Régates qui se disputent à Saint-Tropez du 1er au 6 avril prochains.

L'organisation sera assurée par les clubs nautiques du golfe de Saint-Tropez.

L'accueil et le contrôle auront lieu le 1er et le 2 avril.

Le jeudi 6 étant la journée de réserve et distribution de récompenses.

Mais là, le Y.C. des Sablettes aura d'autres représentants tels, Gilles Marcaillou et Pascal Paecht. Toutefois ce dernier paraît très incertain pour l'instant.

Cette coupe de France sera disputée par 80 à 90 participants.

LA COUPE DES ESPOIRS

Sur le même plan d'eau et sur un parcours différent, se disputera la coupe des « Espoirs ».

Cette régate est ouverte à tous. On y trouvera environ 60 participants et là-aussi, le Y.C. des Sablettes y sera bien représenté avec les sélectionnés, Véronique Barbier et Didier Doom.

Didier Doom, un nom que l'or commence à retenir.

La Coupe du Golfe « Espoirs » se courra sur six manches les lundi 3 avril, mardi 4 et mercredi 5, le jeudi 6 avril étant la réserve.

Tout ça prouve bien l'intense activité du Y.C.S. et aussi le dévouement de son équipe dirigeante parmi laquelle on trouve le secrétaire général, M. Marcaillou et Mme, Daniel Dahon, etc...

Désiré BAUME.

NOTRE PHOTO : Les barreaux d'« Optimist » à l'entraînement.

